

Antrag Nr. 23-I-30-0009

Vorstand

Betreff:

Namensänderung des „Internationalen Sommerfest“

Antragstext:

Antrag des Vorstands

Der Ausschuss für Soziales, Integration, Wohnen, Kinder und Familie wird gebeten, sich für eine Namensänderung des Internationalen Sommerfestes auszusprechen. Der Ausländerbeirat schlägt hierfür das „Internationale Sommerfest“ in „Interkulturelles Sommerfest“ vor.

Begründung:

Das Internationale Sommerfest wurde vor 48 Jahren vom Ausländerbeirat initiiert und bis zur Übernahme vom Amt für Zuwanderung und Integration ehrenamtlich geführt. Das jährlich stattfindende Internationale Sommerfest ist in allen Belangen eine Bereicherung für unsere Stadt. In den letzten beiden Jahren bekam der Ausländerbeirat von vielen Menschen rückgemeldet, dass sie sich mit dem Begriff „national“ nicht identifizieren können. Im heutigen Kontext steht der Begriff als Vereinheitlichung und Assimilierung von unterschiedlichen ethnischen und religiösen Lebensvorstellungen.

Wiesbaden, 05.07.2023